

Réaction d'Anne Hidalgo à la chute sur deux piétons d'un panneau publicitaire

« Un panneau publicitaire s'est affaissé cet après-midi sur la voie publique, à l'angle de l'avenue de la Grande-Armée et de l'avenue Malakoff, faisant deux blessés graves. Fixé à une palissade de chantier, il se serait soudainement décroché en raison des vents violents.

Au nom des Parisiens et en mon nom personnel, j'adresse tous mes vœux de prompt rétablissement aux deux victimes. Je tiens à les assurer, ainsi que leurs proches, de ma sincère solidarité suite à ce terrible accident.

Je veux aussi saluer l'intervention rapide des forces de police et de la bridage des sapeurs-pompiers de Paris, qui ont pris en charge et transféré à l'hôpital les deux blessés.

Une enquête a été diligentée afin d'identifier précisément les causes de ce drame. Dans l'attente de ses résultats, j'ai demandé aux entreprises qui exploitent des panneaux publicitaires sur la voie publique de vérifier dès aujourd'hui leurs installations, afin de s'assurer qu'elles respectent les normes en vigueur et qu'elles sont donc en capacité de résister aux intempéries.

J'appelle les Parisiens et les visiteurs à faire preuve de prudence et à suivre les recommandations de Météo France, tant que l'épisode de vent tempétueux se poursuivra. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris